

逃げていく2月にするべきこと



一年の中でもっとも寒さが厳しい季節、風邪やインフルエンザも流行する時期になりました。マスクをする生徒の姿も多く見られるようになりました。学校では、保健委員会による「かぜ・インフルエンザ予防キャンペーン」として、昼休みの換気や給食前の手洗いの調査や呼びかけが行われました。冬を健康に乗り切るためにもご家庭でも、栄養・睡眠時間の確保、手洗い・うがいの励行をよろしくお願いします。

また、学習面に目を向けると、実力テストと学年末テストが行われます。どちらも今までの努力が試されるテストです。学活の時間には「進路」について考えています。2月最初に「進路説明会」についてのお知らせを配付します。高等学校の先生から直接お話を聞けるチャンスです。（下記参照）

この2月が、3年生に向けての一歩になるよう、ご家庭でもご協力お願いします。

進路説明会の開催について

3月8日（水）の13:50より、2年生および2年生保護者の方対象の「進路説明会」を開催します。高等学校の先生による学校紹介を聞きます。ご予定ください。

1 参加校（6校・7ブース）

**常滑高等学校（普通科・専門2科） 東海商業高等学校 半田農業高等学校
半田工業高等学校 武豊高等学校 知多翔洋高等学校**

2 留意事項

- ・2月2日（木）の学活で生徒の皆さんにガイダンスを行い、その後参加希望をとります。
- ・生徒2校、保護者の方2校で、最多4校の紹介を聞くことができます。

修学旅行班別研修

総合的な学習の時間に、2日目の「班別研修」についての計画を立てています。20班に分かれて10か所事業所に職場見学をさせていただくを中心として、タイムテーブルの下書きを始めています。事業所は次の通りです。

日本テレビ・（株）CAPCOM・（株）Yahoo
ANA 機体メンテナンスセンター・警視庁
最高裁判所・（株）avex・JICA 地球ひろば
日本フィルハーモニー交響楽団
ハーゲンダッツジャパン

また、2日の夜と3日目終日は、新しいクラスでの学級分散研修を行います。楽しく、安全で充実したものにしていきたいと思います。



家庭科 保育園訪問

家庭科の授業で、西浦南保育園を訪問しました。各クラス、3歳児、4歳児、5歳児のグループに分け、じやんけん列車や、鬼ごっこ、折り紙遊び、手遊び、ドッジボールなどを園児と一緒に行いました。

一緒に遊ぶ中で、園児の関心があることや特徴を学んできました。体験してきたことを参考にして、年齢にあった遊びや接し方をレポートにまとめます。

